

**L'agent des Eaux et Forêts a été enlevé dans l'après midi du mardi 12 juin 2018 dans la localité de Bélo, département de Boyo, Région du Nord-ouest, il s'y rendait apprend-on, pour prendre fonction dans son nouveau poste d'affectation.**

Selon les informations recueillies de sources non officielles, l'homme en tenue qui, au moment de son enlèvement était en civil aurait d'abord été sommé par ses ravisseurs de se présenter. C'est donc par la suite qu'il aurait été conduit vers une destination inconnue.

Pour l'heure, l'enlèvement n'a pas été revendiquée, mais un doigt accusateur est pointé en direction des combattants séparatistes.

Les revendications anglophones se sont muées en un conflit de basse intensité, les plus radicaux ont choisi la sécession comme leur seule option, ils s'attaquent aux symboles de l'État et procèdent par des enlèvements des fonctionnaires. Ils sont considérés comme des terroristes par le pouvoir central